

Peik von Bestenbostel folgt auf Hans-Gerd Bode

Peik von Bestenbostel (59), bisher Leiter der Kommunikation der Marke Volkswagen, ist mit sofortiger Wirkung zum Leiter Global Group Communications berufen worden. Er verantwortet in seiner neuen Funktion die gesamte Kommunikation der Volkswagen Aktiengesellschaft und unverändert die Kommunikation der Marke Volkswagen. Bestenbostel folgt in seiner Konzernfunktion auf Hans-Gerd Bode, der dem Unternehmen für andere Aufgaben zur Verfügung steht.

Peik von Bestenbostel (59) ist gelernter Journalist und seit April 2017 Leiter der Kommunikation der Marke Volkswagen. Zuvor hatte er von 2010 an sieben Jahre die Kommunikation der Marke Skoda verantwortet. Davor leitete er das Ressort Unternehmen und Wirtschaft in der Konzernkommunikation von Volkswagen in Wolfsburg. Vor seinem Eintritt in den Volkswagen Konzern hatte er verantwortliche Funktionen in der Unternehmenskommunikation von BMW und Siemens inne.

Hans-Gerd Bode (57) leitete die Kommunikation und Investor Relations des Volkswagen Konzerns seit 2015. Zuvor war er seit 2010 verantwortlich für die Kommunikation der Porsche AG. In den Volkswagen Konzern war er 1999 eingetreten, zunächst verantwortlich für die Marken- und Produktkommunikation. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Peik von Bestenbostel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Peik von Bestenbostel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Peik von Bestenbostel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Hans-Gerd Bode.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Hans-Gerd Bode.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche